

Mitteilung	7539/2024	Fachbereich 1 Herr Hoffmann
Generalsanierung Genovevaburg; Sachstandsmitteilung		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Ausschuss für Kultur und Märkte		

Information:

Im Rahmen der Berichterstattung wurden der Ausschuss für Kultur und Tourismus sowie der Bauausschuss mit Mitteilungsvorlage 7343/2024 Anfang des II. Quartals 2024 letztmalig informiert. Gemäß der getroffenen Festlegung der Verwaltungsspitze hat eine regelmäßige Berichterstattung zur Maßnahme Generalsanierung Genovevaburg in den vorgenannten Ausschüssen zu erfolgen, dem die Verwaltung nachkommt.

Vor dem Hintergrund der im Juni 2024 durchgeführten Kommunalwahl und der hieraus resultierenden teilweisen Neubesetzung der städt. Ausschüsse, im vorliegenden Falle des Ausschusses für Kultur und Märkte, ist es das Ansinnen der Verwaltung im Rahmen der konstituierenden Sitzung allen Ausschussmitglieder einen aktuellen einheitlichen Sachstand zu vermitteln.

Diesbezüglich hat die Verwaltung hinsichtlich der Nähe zum Projekt die Repräsentationsräume der Genovevaburg als Sitzungsort gewählt. Darüber hinaus besteht im Vorfeld zur Sitzung ab 17.30 Uhr die Möglichkeit die Baustelle unter fachkundiger Führung des Architekturbüros BERDI in Augenschein zu nehmen.

Anschließend wird die Baumaßnahme sowohl zurückliegend als auch für die Zukunft planerisch im Rahmen einer Präsentation durch den beauftragten Architekten präsentiert.